



Kegiatan Penerimaan Mahasiswa Peserta Praktek/Magang Mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) Unsrat Manado yang terbagi atas bidang minat Kesehatan Lingkungan, Gizi, Promosi Kesehatan, Surveilans, Administrasi Kebijakan Kesehatan di Dinas Kesehatan Kota Manado Tahun 2019, yang dilaksanakan pada hari Senin, 4 September 2019 yang dibuka oleh Kepala Dinas Kesehatan Kota Manado. Dalam sambutannya Kepala Dinas Kesehatan meminta agar setiap mahasiswa menggunakan kesempatan ini untuk mengaplikasikan ilmu yang diperoleh di Kampus dan memberdayakan ilmu tersebut melalui praktek di Puskesmas sehingga dapat mewujudkan dari perpaduan antara ilmu yang didapatkan di Kampus dan praktek ilmu yang akan diperoleh di Puskesmas.

FKM UNSRAT sangat mendukung penuh kegiatan penerimaan mahasiswa praktek di Dinas Kesehatan Kota Manado sebelum mahasiswa turun ke Puskesmas sebagai tempat pelaksanaan praktek, karena dengan adanya penerimaan mahasiswa, akan membentuk hubungan emosional yang baik dengan suasana ditempat magang nanti, karena itu pada momen penerimaan ini pihak Puskesmas dan Dinas Kesehatan mengambil kesempatan untuk memberikan informasi tentang gambaran umum mengenai program-program atau kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan di Puskesmas dan Dinas Kesehatan Kota Manado, sehingga mahasiswa dapat melakukan analisa atau telaah terhadap teori yang diperoleh melalui kampus untuk diimplementasikan dalam praktek nyata melalui kegiatan praktek.

Untuk mensukseskan praktek ini, maka setiap Puskesmas telah menunjuk petugas kesehatan sebagai pembimbing lapangan yang sesuai dengan latar belakang pendidikan program studi dari setiap mahasiswa peserta praktek serta ditunjang lagi oleh pembimbing akademik dari kampus. Dukungan kegiatan ini pula sudah di atur dalam bentuk MoU antara pihak Dinas Kesehatan Kota Manado dengan pihak FKM Unsrat akan menjadi regulasi pengikat yang kuat, dimana Puskesmas harus memberikan perhatian bahkan bimbingan maksimal melalui kegiatan dalam magang dari mahasiswa seperti melakukan identifikasi masalah di Puskesmas, mahasiswa menentukan prioritas masalah, memberikan rekomendasi untuk pemecahan masalah, membuat kajian pemecahan masalah melalui kesesuaian antara teori yang diaplikasikan di Kampus dan ketrampilan yang diaplikasikan dalam praktek di Puskesmas.

Diharapkan kehadiran magang mahasiswa yang berkualitas memberikan dampak terhadap penyelesaian masalah kesehatan di Puskesmas, karena itu mahasiswa harus memberikan kontribusi berupa ide, pemikiran yang kreatif dan inovatif dalam memecahkan masalah kesehatan di Puskesmas”, ujar dr. Ivan Sumenda Marthen, MM., selaku Kepala Dinas Kesehatan Kota Manado.

Setelah selesai memberikan sambutan dilanjutkan dengan Penerimaan secara simbolis melalui pemasangan tanda pengenal atau kartu identitas kepada 12 mahasiswa yang akan digunakan selama praktek. Pemasangan kartu identitas dilakukan masing-masing oleh Kepala Dinas Kesehatan, Ketua dan Sekretaris Panitia Magang FKM, Kepala Bidang SDK, Seksi SDM, KTU Puskesmas yang hadir.

Pembekalan/Materi Praktek oleh Kepala Bidang Sumber Daya Manusia dengan materi tentang program atau kegiatan Puskesmas sesuai Permenkes nomor 75 tahun 2014, serta Peraturan Walikota Manado Nomor 58 Tahun 2017 tentang Pembentukan dan Susunan Organisasi,

Tugas dan Fungsi serta Tata Kerja Unit Pelaksana Teknis Daerah Pusat Kesehatan Masyarakat dan Instalasi Farmasi pada Dinas Kesehatan Kota Manado serta kegiatan-kegiatan di Dinas Kesehatan sesuai Peraturan Walikota Manado Nomor 38 Tahun 2016 tentang Susunan Organisasi Tata Kerja dan Rincian Tugas dan Fungsi Dinas Kesehatan Kota Manado Tipe A. Berkaitan dengan materi Pembekalan maka Kepala Bidang SDK mengatakan bahwa "Puskesmas yang menjadi tempat praktek harus memberikan informasi tentang kegiatan atau program-program yang sedang dilaksanakan saat ini dan tetap menekankan pada 4 program prioritas Puskesmas dari 12 program dalam Standar Pelayanan Minimal (SPM) yaitu (1) Penanganan kesehatan Ibu Hamil sesuai standar, (2) Pelayanan Ibu bersalin, (3) Pelayanan Bayi Baru Lahir (BBL) dan (4) program kesehatan jiwa". Ungkapnya.

Penyelenggara kegiatan adalah Dinas Kesehatan Kota Manado Seksi Sumber Daya Manusia Kesehatan (SDMK) Bidang Sumber Daya Kesehatan (SDK) dengan peserta mahasiswa Praktek sebanyak 60 orang dan turut dihadiri langsung dr. Eva Mantjoro, Phd. selaku Ketua Panitia Magang Yulianti Sanggelorang, SKM, MPH selaku Sekretaris Panitia Magang juga dihadiri oleh Kepala Tata Usaha (KTU) Puskesmas diwakili oleh Esther Agnes Solang, A.Md. Kep. (Puskesmas Wenang), Dewi Asmarini Amir, A.Md. Kep. (Puskesmas Teling Atas), Yunita Arlinda Komansilan (Puskesmas Sario), Agustin Femmy Helmy Kandou, S.Kep. M.Kes. (Puskesmas Ranotana Weru), Juspitje Mohor, S.Sos. (Puskesmas Kombos), Cerlin Maria Montung, A.Md. Kep., SKM (Puskesmas Bahu), Dahlan Karim, S.ST (Puskesmas Wawonasa) Setelah selesai dengan pembekalan dilanjutkan dengan penerimaan langsung oleh Puskesmas yang akan menjadi tempat pelaksanaan Praktek di Puskesmas Bahu, Minanga, Sario, Ranotana Weru, Wenang, Tikala Baru, Wawonasa, Kombos, Ranomuut, Bailang, Teling Atas, Bailang, Teling Atas selama 21 hari kerja terhitung mulai tanggal 4 September 2019 sampai 27 September 2019. Sebelum mahasiswa kembali ke kampus maka harus dilakukan evaluasi praktek tanggal 27 September 2019 di Dinas Kesehatan Kota Manado untuk mengetahui pelaksanaan praktek di Puskesmas.

Sumber : [Dinas Kesehatan Kota Manado](#)